

Texterverband-Jahreshauptversammlung in Stuttgart: Neuer Vorstand gewählt

Datum: 26.09.2012 17:09
Kategorie: Vereine & Verbände
Pressemitteilung von: Texterverband
PR-Agentur: Pressestelle Texterverband



Vorstand Texterverband (v.l.n.r.):
Markus Lemke, Jutta Metzler, Jürgen
Schrödl, Stephan Rau

Stuttgart. Am vergangenen Wochenende vom 21. bis 22. September traf sich der Texterverband, der Fachverband freier Werbetexter e. V., zu seiner Jahreshauptversammlung in Stuttgart. Neben Workshops und dem Rechenschaftsbericht des aktuellen Vorstandes stand auf der Agenda die Wahl eines neuen Vorstandes. Aus privaten Gründen traten die Vorstandsmitglieder Susanne Seywald und Jeannette Kluge nicht mehr zur Wahl an.

Im Amt bestätigt wurden Jürgen Schrödl aus Leipzig, Rudolf Hoffmann aus Düsseldorf und Stephan Rau aus Berlin. Neu gewählt wurden Jutta Metzler aus Meersburg und Markus Lemke aus Bonn. Der neue Vorstand bedankte sich bei den scheidenden Vorstandsmitgliedern für ihr Engagement und den vollen Einsatz während der vergangenen Vorstandsperiode.

Die Jahreshauptversammlung in Stuttgart stand dieses Jahr unter einem besonderen Stern: dem 25-jährigen Verbandsjubiläum. Am 22. September 1987 wurde der Verband im Gasthof „Riedsee“ aus der Taufe gehoben. „Wir haben uns dieses Wochenende Zeit genommen, um einen Blick in die Vergangenheit zu werfen und das Geleistete zu würdigen“, sagte der erste Vorsitzende des Texterverbandes, Jürgen Schrödl.

„Doch natürlich sind wir dabei nicht stehen geblieben“, erklärte Schrödl weiter. „Wir haben in den vergangenen zwei Jahren viel auf die Beine gestellt: ein neuer Name für den Verband, ein neues Logo, eine moderne Website, viele Social-Media-Aktivitäten. So muss es weiter gehen.“ Gemeinsam mit den anderen Vorstandsmitgliedern will Schrödl den Verband in die Zukunft steuern. Erstes Projekt der neuen Amtsperiode: die Herausgabe des Marktmonitors für Online-Textleistungen. „Die Branche hat sich im Internetzeitalter stark verändert. Dem tragen wir jetzt gesondert Rechnung mit einem Honorarüberblick für Leistungen in den Bereichen Social-Media, Websites, Banner und mehr“, so Schrödl.

Diese Pressemitteilung wurde auf openPR veröffentlicht.

Rudolf Hoffmann, Pressesprecher
Mail: presse@texterverband.de

Texterverband - Fachverband freier Werbetexter e. V.
Geschäftsstelle: c/o Raphaela Kroczek
Blumberger Damm 206
12679 Berlin

Telefon: (0 30) 68 08 14 00
Fax: (0 30) 93 49 70 78
Web: www.texterverband.de

Texterverband - Fachverband freier Werbetexter e. V. im Profil:

Der Texterverband ist der Berufsverband Deutschlands für Texter und Konzeptioner in der Kommunikationswirtschaft. Er wurde 1987 gegründet, zählt heute zu den etablierten Verbänden in der Branche und ist Mitglied im Verband der Freien Berufe (LFB/BFB). Außerdem ist der Texterverband dem Forum Kommunikationswirtschaft angeschlossen und steht dadurch im ständigen Dialog und Austausch mit den anderen Verbänden der Branche wie GWA, AGD, DMMV und kommunikationsverband.de. Der Texterverband repräsentiert über ein Drittel der freiberuflich arbeitenden Werbetexter in Deutschland. Mitglied kann nur werden, wer über eine ausreichende Berufserfahrung verfügt und seine professionelle Qualifikation nachgewiesen hat.